

LE VOYAGE D'INDY

Il était une fois un petit ourson qui s'appelait Indy car sa maman qui aimait vivre des aventures savait qu'il serait un jour un grand aventurier.

Indy vivait dans une belle vallée dans la montagne avec son papa, sa maman, ses frères et sœurs et de nombreux autres ours. Et tout le monde s'entendait très bien.



Un jour, alors que son papa l'avait emmené pour apprendre à se frotter aux arbres, Indy entendit des sons qu'il n'avait jamais entendus et son papa sembla inquiet. Il lui dit qu'il fallait rentrer au camp pour prévenir les autres ours.

Ils se mirent en route mais quand ils arrivèrent, il n'y avait plus personne. Tous les ours avaient disparus. Indy chercha sa maman et ses frères et sœurs, mais il ne put les retrouver. Ils avaient dû partir avec la troupe.

A ce moment-là, Indy et son papa entendirent à nouveau les bruits étranges. Il fallait partir à leur tour. Indy avait peur de quitter sa vallée et de ne jamais plus retrouver les siens. Il eut très envie de pleurer. Mais il fallait partir vite avant que les bruits ne les rattrapent.

Indy et son papa commencèrent à chercher un nouvel endroit où vivre. Ils marchèrent très longtemps, très loin. Au bout de quelques jours, Indy commençait à être vraiment fatigué. Il était très inquiet et surtout, il se sentait totalement perdu. Il voulait s'arrêter pour reprendre des forces, mais son papa voulait chercher sans relâche, sans même savoir où aller.

Ce jour-là, quand la nuit tomba, Indy n'en pouvait plus. Il était désespéré. Il s'endormit le ventre creux et passa une nuit sans rêve sous les étoiles.

Au petit jour du lendemain, les deux ours avaient repris courage. L'idée de retrouver leur famille et la troupe leur donna envie de se remettre en marche. Mais le chemin était encore long et semé d'embûches.

Le matin du septième jour, Indy sortit son museau de ses pattes, il était vraiment fatigué mais il sut qu'ils étaient bientôt arrivés, alors, il décida de reprendre courage, de se lever et d'avancer vaillamment. Au bout de quelques heures, ils arrivèrent dans un endroit qui ressemblait à un paradis. Il y avait un beau lac gorgé de poissons, bordés de mille fleurs, d'herbe épaisse et des buissons chargés de baies sucrées les attendaient. La lumière était très belle, douce, scintillante et une majestueuse forêt bordait l'autre côté du lac. L'endroit était magnifique.

C'est là qu'ils retrouvèrent toute la troupe des ours. Indy aperçut enfin sa mère et ses frères et sœurs. Avec son père, il courut les rejoindre. Sa maman leur expliqua alors que des bruits étranges les avaient fait fuir et qu'ils n'avaient pas pu les attendre. Ils étaient très inquiets de leur sort.

Dans ce nouvel endroit merveilleux Indy se fit de nouveaux amis et devint un bel et grand ours. Il y vit encore aujourd'hui avec tous ses amis.